

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Cineam Hadiri Kegiatan Ketahanan Pangan di Desa Madiasari

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID)

Dec 13, 2024 - 11:35



Cineam, 13 Desember 2024 – Pada hari Jum'at, 13 Desember 2024, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Polsek Cineam hadir dalam kegiatan ketahanan pangan yang diselenggarakan di Desa Madiasari, Kecamatan Cineam, Kabupaten Tasikmalaya. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, antara lain:

Kanit Binmas Polsek Cineam

Bhabinkamtibmas Polsek Cineam

Kepala Desa Madiasari

Kelompok Wanita Tani (KWT) Melati Desa Madiasari

Kegiatan ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan yang mendukung program ASTA CITA Presiden Republik Indonesia, yang bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan di tingkat masyarakat. Kanit Binmas beserta anggota Polsek Cineam menyambangi Kelompok Wanita Tani (KWT) Melati Desa Madiasari untuk memberikan dukungan dan menggerakkan kembali KWT agar memanfaatkan pekarangan rumah mereka untuk menanam tanaman sayuran.

Salah satu kegiatan utama yang dilaksanakan adalah penebaran benih sawi hijau di pekarangan rumah warga, sebagai langkah awal dalam mendukung program ketahanan pangan tersebut. Diharapkan, dengan kegiatan ini, masyarakat Desa Madiasari dapat lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan lokal.

Kapolsek Cineam, AKP Ikhwan, menyampaikan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat memiliki tujuan untuk mendukung kegiatan positif yang bermanfaat bagi kesejahteraan warga. "Kehadiran kami di tengah masyarakat merupakan bagian dari upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif serta mendorong masyarakat untuk lebih mandiri dalam hal ketahanan pangan," ujar Kapolsek.

Manfaat yang Diperoleh:

1. Terwujudnya Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cineam.
2. Terciptanya kehadiran polisi yang mendukung kegiatan masyarakat untuk kesejahteraan bersama.
3. Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan dan pemanfaatan pekarangan rumah.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Desa Madiasari dapat menjadi contoh dalam mengembangkan ketahanan pangan lokal yang berkelanjutan serta mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.